



Historisches Museum Frankfurt / Sammlung Dieter Church

Bildpostkarte mit der orthodoxen Börneplatzsynagoge

Die Börneplatzsynagoge wurde 1882 eingeweiht.

Im 19. Jahrhundert wurde die Frankfurter Judengasse zu einem beliebten Motiv für Zeitschriftenillustrationen und Postkarten. Auch die 1882 eingeweihte Börneplatzsynagoge war beliebtes Postkartenmotiv.

Informationen

Frankfurt, Börneplatz, Börneplatzsynagoge (Entstehungsort)
Ende 19. Jahrhundert (Datierung)

Bildpostkarte
Gebrauchsgrafik
Karton, Lichtdruck

Historisches Museum Frankfurt / Sammlung Dieter Church
Inv. C80340
